

Brandenburg

## Ehrenamtskarte jetzt digital

**[04.04.2025] Die Ehrenamtskarten-App ist in Brandenburg nach erfolgreicher Pilotphase vollständig verfügbar. Sie erleichtert die Nutzung und Verwaltung der Ehrenamtskarte digital – von der Beantragung bis zur Verlängerung – und reduziert so auch den Aufwand für die Verwaltung.**

Ein Dankeschön an ehrenamtlich Tätige, mit geringem bürokratischen Aufwand – das soll die Ehrenamtskarte und deren digitale Version, die Ehrenamtskarten-App, sein. Inhaber der Ehrenamtskarte erhalten Vergünstigungen bei zahlreichen Freizeit- und Kultureinrichtungen sowie Unternehmen. In [Brandenburg](#) steht die neue Ehrenamtskarten-App nach einer erfolgreichen Pilotphase nun in vollem Umfang zur Verfügung, berichtet die Staatskanzlei. Mithilfe der App kann die Ehrenamtskarte unkompliziert auf das Smartphone oder Tablet geladen und vorgezeigt werden. Nutzer können standortbezogen Angebote abrufen und sich dorthin navigieren lassen. Die Beantragung, Ausgabe und Verlängerung der Ehrenamtskarte sind mit der App ebenfalls vollständig digital möglich. „Auch das Ehrenamt braucht Digitalisierung und Bürokratieabbau. Mit der Ehrenamtskarten-App senken wir den bürokratischen Aufwand für unsere engagierten Ehrenamtlichen: einfach die App runterladen und zahlreiche Vergünstigungen und Angebote in Brandenburg wahrnehmen“, so die Staatskanzlei-Chefin Kathrin Schneider.

Die Landesregierung Brandenburg setzt mit der App ein Vorhaben zur Stärkung des bürgerschaftlichen Engagements und zum Bürokratieabbau um. Die App bringt nicht nur den Karteninhabern mehr Komfort – auch der Verwaltungsaufwand wird verringert. Entwickelt wurde die Ehrenamtskarten-App im Zuge der OZG-Umsetzung durch das Land Nordrhein-Westfalen, das gemeinsam mit den kommunalen Spitzenverbänden federführend im Themenfeld Engagement & Hobby ist.

(sib)

Stichwörter: Bürgerservice, Apps, Brandenburg, Ehrenamtskarte